



パパ 英心さん ママ ちえさん

21世紀は  
お任せ! 赤ちゃん  
こんにちは!!

川崎 りあちゃん

(竹中地区)  
平成20年2月25日生まれ

山崎 竜玖くん

(丸岡地区)  
平成18年12月26日生まれ

## パパから一言

りあの笑顔に家族  
みんなが癒されて  
ます♥元気で素直  
な子に育ってね!

## ママから一言

いつも笑顔をあり  
がとう。  
たくさん一緒に遊  
ぼうね。

パパ 光さん ママ 奈津美さん

ご寄附・ご芳志お礼  
(敬称略)

## ◎社会福祉協議会へ

## 【香典返し】

地区名 世帯主 故人  
大 泊 真野シズヨ 真澄  
日 当 伊藤博信 達彦

以上の方から金一封をご寄附いただきました。ご意志に添い有効に活用させていただきます。また、故人のご冥福を心からお祈り申し上げます。

町の人口と世帯数  
(平成20年10月1日現在)

人口総数	5,385	(- 6)
(男)	2,535	(- 7)
(女)	2,850	(+ 1)
世帯数	2,014	(- 2)

## さくら団地好評分譲中!

●詳細については、総務課企画  
財政班☎ 78-3111 (216)まで

## のさりのきもち日録

県外出張から帰ってきたある夜のこと。うちに帰ろうと通勤に使っている究極のハイブリッドカー・マイ自転車に乗ろうとしたところ、どうもペダルに力が入らない。「ん? おかしいぞ」そう思った瞬間、ペダルは空転しバランスを崩して自転車を押し倒してしまった。倒れた自転車を見てみると、やはりチーンが外れているではないか!僕の愛車は折りたたみ式なのだが、折りたたみストッパーが壊れているため、無理に動かそうとする望んでもいないのに自転車が勝手に折れ曲がってしまうというやんちゃなやつだ。多分誰かが動かそうとした時にそうなってしまい、ついでにチーンまで外れてしまったんだな。「そしたらそうと言つてくれた良かったのに…」なんて無理なことを考えながら、暗闇の中、必死にチーンをはめた。遠距離運転で疲れていた上に手は油で真っ黒になり、何だかだんだんと腹が立つてきた。こうなると駄目だ。自分の整備不十分をよそに怒りはどんどん大きくなり、こういやうまい、いかが社会を駄目にしていくんだ!なんて憤慨する始末。そうやって怒りにまかせてペダルをこいでいると、ふとある言葉が思い出された。そう言えばついこの間のうちに妻に言われたな…「マイレットベーベー使い終わったら新しいをセツしといてね!」そして、その時の言い訳が「ごめん、急いどったけん。」何を家の内で急ぐのやら…。う~ん、こりゃ人のことは言えんばい。そう思うと何だか笑えました。今回の体験でわかったこと…。何事も人を悪いように言つてはいけません。そして、嫌なことがあったときは、きっと何かしらの理由があつたんだと相手を許せる気持ち、そして心にゆとりを持つことが大事だということでした。確かに怒つたりしても何にもいいことなんてありませんしね。まだまだ修行が足りないようです。合掌! (daisaku)

## 収穫の秋! スポーツの秋!

## 川内地区で恒例のデコポンバレー大会

10月26日(日)、川内地区の田んぼで「第4回つなぎ・田んなかデコポンバレー大会」が開かれました。これは、都市との交流や地元特産品のPR等を目的として、川内地区主催で毎年開催しているもので、今年は20チーム、約200人の参加がありました。また、大会終了後には、会場となった田んぼで収穫された新米やスイートスプリングなど地元特産品が当たるお楽しみ抽選会も行われ、会場は大変な賑わいを見せました。

【大会結果】 優勝・フィリポッポ~ チーム(菊池市)  
2位・アグリX チーム(津奈木町)  
3位・チーム☆ヒロユキ チーム(芦北町)

↑パウンドボールに対応するための囲み作戦!  
→ペストドレッサーのアーン♥ボーイズ(水俣市)

## 教育長退任のご挨拶 斎藤利一郎氏(上下門地区)



この度、任期満了により  
教育長を退任することに  
なりました。

平成11年度からお世話

になりましたが、この間、  
沢山のすばらしい方々と  
出会ひに恵まれ、あたたかい指導とご支  
援をいただきました。さらに、様々な勉強をさ  
せていただき、感謝しております。ここに、改  
めまして心より御礼を申し上げます。  
私は義務教育の経験が全くございません  
でしたが、皆様方の温情によりまして、無事務  
めることができました。前職の時から、教育の  
原点は「人間、誰でもいいものを持って生まれ  
ているので、それに気付かせること」である」と  
と考えて、業務遂行に努めてまいりました。  
最後になりますが、皆様方の卓越された御  
手腕によりまして、本町のますますの御発展  
と、皆様方の御多幸・御健勝をお祈り申し上げ  
て退任のご挨拶に代えさせていただきます。  
長い間、大変お世話になりました。ありがとうございました。